

19/07/2013

# Montbenoît L'hôtel « Le Sire de Joux » décroche une 3e étoile



Le travail récompensé.

Depuis la prise de possession de leur hôtel-restaurant « Le Sire de Joux » en juillet 2002, place de l'Abbaye, Catherine et Emmanuel Lab, les propriétaires, ne cessent d'améliorer l'établissement.

En 2009, c'est l'adhésion à l'association « Logis de France » et l'attribution d'une cheminée et deux cocottes ce qui, en clair, signifie que leur hôtel a un charme authentique. L'adhésion qui suit à « Tables comtoises » fait du couple Lab un véritable ambassadeur de la gastronomie franc-comtoise.

En 2011, c'est le titre de maître restaurateur que reçoivent Catherine et Emmanuel pour leur cuisine faite sur place sans recours à des plats préparés ?

Arrive 2012, l'année des grands travaux dans l'hôtel : rénovation complète de 8 chambres, salles de bain, fenêtres, sol, de la cuisine, création d'une réception pour l'hôtel et, enfin, l'accessibilité aux personnes à mobilité réduite au restaurant..

La récompense ne s'est pas fait attendre et l'attribution d'une troisième étoile à l'hôtel est la reconnaissance des nombreux investissements consentis

247 critères parmi lesquels la sécurité incendie, la superficie, l'équipement, les services sont à remplir pour l'attribution de cette prestigieuse 3e étoile que, seul au Saugeais, possède « Le Sire de Joux ».

Montbenoît a, désormais, place de l'Abbaye, un établissement qui sied parfaitement à son image de marque.